



A.67

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, 15 NOVEMBRE 1963

Son Excellence M. Aristide Issembé a présenté aujourd'hui ses lettres de créance à titre d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Gabon. La cérémonie a eu lieu à la résidence de Son Excellence le gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur.

Le gouverneur général était assisté de M. Arnold Smith, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et de M. Esmond Butler, secrétaire de Son Excellence.

L'ambassadeur était accompagné de M. Jean-Marie Nyoundou, représentant permanent adjoint du Gabon auprès des Nations Unies.

M. Issembé est né le 20 décembre 1910 à Libreville, au Gabon. Après ses études au Gabon et en France, il devient fonctionnaire au service de la France et jusqu'en 1949 il occupe des postes à Oubangui-Chari et au Tchad. Il détient des postes supérieurs au Gabon avant d'être nommé ambassadeur de son pays en France en 1961. Il est délégué permanent de son pays aux Nations Unies depuis juin 1962 et ambassadeur aux Etats-Unis depuis juin 1963. Il résidera à Washington.

M. Issembé est marié et père de deux enfants.